

住みよい
まちづくりを

学区内人口
(令和5年4月1日現在)

世帯数 1,618
人口 3,394
男子 1,688
女子 1,706
高齢化率 43.1%

仲町 ふれあい

発行
仲町学区
コミュニティ推進会
原孝介
仲町交流センター内
0294(21)5564
印刷
いわぶち印刷所
0294(36)1778

大畑前会長の後任として
会長に就任いたしました。
仲町学区は日立市の中で
も高齢化が進み、子ども
の減少も顕著な地域です。私
は、子は宝であり、地域の
方みんな子どもたちを見
守る街にしたいと考えてい
ます。
そのためには、住民同士
の絆を大切にし、子どもか
らお年寄まで、あんしん・
安全な、防災・防犯意識が
高い住みよい地域づくりが
必要です。
つきましては、住民同士
のコミュニケーションの機
会を増やすことを目的に、
コミ推の各種事業をみんな
が参加したくなる、より魅
力的なものとしてまいりま
す。
今年も夏まつり、防災訓
練、文化祭、仲町フェスタ、

新任挨拶

会長 原 孝介

仲町学区コミュニティ推進会 仲町地区社会福祉協議会 新体制で船出



新会長挨拶

魅力再発見ウォーク、おも
ちゃライブラリー、クリス
マス会、ふれあいサロン、
プログラミング教室、など
など、毎年、新規事業も取
り入れて活動しています。
ホームページも一新し、
スマホから見やすくなっ
ています。
地域づくりは地域の皆さ
んなしでは成り立ちません。
なかでも挨拶は誰にでもで
きる、防犯対策にもつなが
るアクションです。
住みやすい街を自分たち
でつくる、という意識をもっ
ていただき、一緒に、明る
い挨拶から始めてみましょ
う。

令和5年度役員

会長

(新任) 原 孝介
(地区社協も兼ねる)

副会長

下山田 幹子

副会長

(新任) 藤田とし子

防災・防犯部長

佐藤 光寿

文化部長

館澤 徹

体育部長

大場 昭仁

環境美化部長

津村 弘史

青少年育成部長

(新任) 長谷川陽子

ふれあい事業部長

川俣 功

安心ネット事業部長

(新任) 菅原 康宏

広報部長

(新任) 佐藤 朝美

生涯学習推進部長

(地区社協も兼ねる)

事務局 (兼任)

(新任) 山元 信和

事務局次長

(地区社協も兼ねる)

会計

(新任) 菅原 康宏
(コミ推担当) 佐藤 朝美

会計 (地区社協担当)

藤田とし子

監査

千葉 要

監査

(地区社協も兼ねる)

(新任) 栗田 明

相談役

(地区社協も兼ねる) 大畑 信一



令和5年度役員

前列左から、大場、藤田、
原、下山田、山元、大畑
後列左から、佐藤(朝)、
菅原、佐藤(光)、館澤、
長谷川、津村(敬称略)



令和5年度
重点目標

- (1) 安全であんしんして暮らせる住み良いまちづくりの推進
- (2) 生活安全のための自主防災・防犯活動の推進
- (3) 青少年の健全育成活動の充実
- (4) 住民の福祉の向上をめざした福祉活動の推進
- (5) 避難行動要支援者、高齢者の支援体制の確立
- (6) 生涯学習事業の推進
- (7) きれいなまちづくりと環境美化作業の推進

交流センター
運営委員会

委員長 原 孝介
副委員長 下山田幹子
副委員長 藤田とし子



原会長から大畑前会長に感謝状の贈呈



会場がいっぱいとなった総会の様子

右から、黒澤、佐々木夫婦、福地（敬称略）



地域の環境美化のため、地道に清掃活動に取り組んでいる団体、個人の表彰として、今年、個人として次の方々が表彰され、総会の席上、令和4年度清掃功勞者市長表彰状が贈られました。（敬称略）

高鈴台団地清掃作業 黒澤 和郎
鹿野場団地清掃作業 佐々木大和 盛代
熊野神社周辺清掃作業 福地 清子

清掃功勞者市長表彰

退任挨拶

前会長 大畑 信一

在任中は、地域の皆様、職員の皆様をはじめ多くの方々のご協力をいただき、無事任務を遂行することができました。ありがとうございました。

コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、多くの制約の中で活動となりました。特に、仲町学区では少子、高齢化が著しいスピードで進んでいます。高齢者対策としてコミュニティ、社会福祉協議会、民生委員、町内会等の協力のもと見守り活動に取り組みました。一方、平沢中、仲町小の学校再編計画も間近な事になっていきます。

今後とも、住みよい仲町を作るためお手伝いしたいと思えます。

新任挨拶

副会長 藤田とし子

この度副会長になりました藤田です。

地域の皆さまが元気になる行事や、災害が起きた時の対応など、コミュニティは私たちが生活していく中でなくてはならない大切な組織です。高齢化社会と言われておりますが、働く世代の若い力を借りながら皆さまで連携を取り合って、より良いコミュニティを築いていきたいと思えます。

事務局長 山元 信和

これまで生涯学習推進部を担当してきましたが、今年度から事務局も担当することになりました。

コミュニティ推進活動が円滑で充実したものになるように活動計画や日程・予算などの全体の調整を行います。

多くの生涯学習事業を計画し、地域の皆様に参加しやすく興味を持てるものを開催していきます。

事務局を二人体制として常に事務局に常駐する体制をとります。

仲町学区
ホームページの
QRコードです



事務局次長 菅原 康宏

この4月から事務局と安心ネット事業部を担当することになりました。なにぶんにも経験不足は否めませんが、新鮮な目で取り組み、地域の皆様と連携を取り合ってコミュニケーション推進活動が充実した形で進められるように努めてまいります。

安心ネット事業の活動は難しい面はありますがひとつひとつ工夫を重ね、地域の皆様のご協力をいただきながら前進させていけたらと考えております。よろしくお願いいたします。

青少年育成部長 長谷川陽子

今年度、青少年育成部長を拝命いたしました長谷川です。青少年育成部員としては13年目を迎え、その間、様々な経験をさせていただきました。

今度は次の世代の方々にもその経験をお伝えしながら、仲町学区の子どもたちと一緒に参加してもらえ、事業を計画して参ります。保護者の方々にもぜひ参加していただき、子どもたちの笑顔ある明るい未来を共に作っていききたいと思っ

ております。一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

広報部長 佐藤 朝美

これまでコミ推の会計を6年間担当してきましたが、今年度から前任の岡本部長から広報部も引き継ぐことになりました。

コミュニケーションの活動状況や地域の話題など、楽しく、わかりやすく伝えていきたいと考えています。

今号では文字の大きさをこれまでよりちよっぴり大きくしてみました。読みやすくなつたでしょうか。文章表現も人権に配慮しながら、中学生でも読めるように編集していききたいと思

日立市河川愛護団体 宮田川をきれいにする会

会長 齋藤 優

コロナの心配は薄らいできましたが、高齢化が進み、これまでと同じ活動が難しくなる中、当会は、どんな役割を果たすべきなのでしょう。担当者としては、

持続可能な運営方法や、今後の地域づくりに悩まされます。

日立市の「川をきれいにする会」先駆者の当会がこれまで培ってきた功績は多大なものがありますが、県担当者は、困難を極める当会の作業等を、取捨選択しながらいくつもの要望を聞き入れ、新たな姿の宮田川を見出してきています。

昨年度及び既に今年度に県が工事を進捗させてくれた実例を紹介します。

(1) 新町地区大新橋上部の堆積土石の排除、雑木の伐採。

(2) 熊野神社脇の宮田橋上下の除草及び樹木剪定

(3) 6号国道が走る日立橋上下の除草150[㎡]±200[㎡]

(4) 消防署脇(お祭り広場)の大量堆積土砂の除去と川幅の拡幅

(5) 日立一高脇(高松台地区)の竹林及び雑木の整備のため、重機を河川に下ろし、幅5^m±長さ約100^mの歩道作成に着手しています。(令和5年4月21日現在作業開始約1週間) 県の今後の展開に期待を申し上げます。我々は郷土

愛を胸に抱き、これまでどおり可能な範囲で、除草作業に参加できることに喜びを感じながら、令和5年春の河川清掃に親しんで参りたいと考えます。



高松台地区→長年群生発達した竹林等の伐採除去



新町地区の堆積土石、雑木の処理



作業後 (2023. 04. 01)



作業前 (2019. 06. 09)



クラフト教室

生涯学習推進部主催

10月7日(金)から交流センターホールにて『クラフト教室』を開催しました。この教室は月1回のペースで6回行いました。

講師にはツールペイント作家で百年塾市民教授でもある前田潤子先生にお願いしました。

クラフトの技法は多数ありますが、先生は令和4年度はその中からクレイ粘土、ツールペイント、リース、羊毛フェルト、カルトナージュ、ワイヤークラフトをテーマに選び、それぞれ1回の教室で教えていただきました。

各種の技法があるので参加者の皆さんには得意・不得意の技法の差が出るかと心配しましたが、それぞれ味のある作品作りができました。

令和5年度も後半から『クラフト教室』を実施する予定です。経験豊富な前田先生にクラフトの技法を選んでもらい楽しい教室を実施いたします。初心者、中級者ともに『ク



クラフト教室の様子

ラフト教室』を楽しみましょう。

スマホ教室

生涯学習推進部主催

3月8日(水)交流センターホールにて『スマホ教室』を開催しました。

この教室はこれまで月1回のペースで5回行われ、今回が令和4年度の最後の教室でした。参加者は平均9名でした。

講師は2年目となる百年塾市民教授の高橋美紀先生です。

スマホを生活の中で使いこなせるように実践中心の教室です。今回はQRコー

ドの読み取り、5G対応、音楽の楽しみ方、充電方法など事前の質問にこたえて教えていただきました。

これまで5回にわたる教室の中ではGoogleを使ったり瞑想旅行を行いました。また電子マネーを実際に使ってみる勉強を近くのコインエンスストアで行いました。

最近の社会概念について人工知能AIを用いて調べする方法など、新しい言葉や知らなかった新しい世界についても教えていただきました。

先生は多彩な才能の持ち主で、発信される新鮮な情報は教室での楽しみのひとつでした。

令和5年度は実践的なテーマの他にアンラウン(学びの再定義)や健康管理等もテーマにする予定です。

興味がある方は今年度のスマホ教室に参加してみてください。



スマホ教室の様子

仲町小学校 健康づくり体育祭

5月20日(土)に仲町学区『健康づくり体育祭』が開催されました。朝は時々雨がぱらつく天気でしたが徐々に回復して、途中からは太陽も顔をのぞかせる半日でした。

学区内の希望者とコミュニケーション推進会のスタッフの約40名が参加しての体育祭となりました。『限界玉入れ』と『紅白対抗大玉送り』の2種目に参加し楽しいひと時を過ごしました。子どもたちの笑顔や頑張る姿を見て、たくさんのパワーをもらいました。



『紅白対抗大玉送り』



参加されたみなさん

